



COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 9 février 2015

Décès de Joseph Mondésir

Jean-Paul Le Pelletier, Président de la CCI Guyane, rend hommage à Joseph Mondésir qui s'en est allé, hier soir, après avoir traversé la vie pendant plus de soixante-dix ans et estampillé la Guyane de son empreinte indélébile.

L'artiste est allé rejoindre une autre belle figure de la musique guyanaise : Albert Cyrille, Chef d'orchestre de La lyre cayennaise et par ailleurs éminent cadre dirigeant à l'Aéroport Cayenne-Félix Eboué. Nous sommes dépositaires de la mémoire de ces figures disparues. Joseph Mondésir n'était pas un chef d'entreprise mais il en possédait la principale qualité : l'amour du travail bien fait, en prise avec la vie de la rue. L'industrie guyanaise du disque, avec cette soudaine disparition, perd probablement son principal promoteur.

Le Président de la CCI Guyane présente ses sincères condoléances à sa famille, ses proches, au monde artistique guyanais.

*Signé M. Jean-Paul Le Pelletier
Président de la CCI Guyane*

Contact Presse

Pôle Communication

Tél : 0594 29 96 29 - Fax : 0594 29 97 27 – dmc@guyane.cci.fr